

MARCHAN
ESTUDIANTES
VS. REFORMA

P10



#ESTUDIANTESYJUZGADORES

Intensifican rechazo a la reforma

MARCHAN DESDE EL ÁNGEL AL SENADO, PARA DEFENDER AL PJ

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Estudiantes universitarios de instituciones públicas y privadas, empleados del Poder Judicial de la Federación y ciudadanos marcharon este domingo en contra de la Reforma Judicial.

Desde las 9:00 horas se concentraron en el Ángel de la Independencia y partieron hacia el Senado de la República, en defensa del Poder Judicial.

Los manifestantes pertenecen a escuelas como la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), la Universidad Iberoamericana y el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).

"#NoHayFuturoSinJusticia y #NoHayJuventudSinPJ", indicaba la convocatoria.

Juana Fuentes, directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del PJF (Jufed), agradeció a los jóvenes por recordarle a la gente que los valores democráticos no son negociables y que la justicia no puede ser regateo político.

"Hoy, con su marcha, están enviando un mensaje claro: la independencia judicial no se negocia, la democracia no se vende, el futuro de una nación no se puede secuestrar", indicó.

Señaló que los votos son un mandato de representación y no una licencia para subvertir la democracia.

"Ustedes están aquí para decirle al poder que los votos que recibe no le otorgan un cheque en blanco para actuar

en contra de la voluntad popular y de los principios que sostienen nuestra convivencia", enfatizó, y también dijo que "cuando la justicia deja de ser imparcial, toda nuestra estructura democrática se debilita".

Vestidos de blanco y con pancartas, los asistentes gritaron consignas como: "senador de oposición defiende nuestra nación", "senador, entiende, la justicia no se vende", "exámenes sí, tómbola no", "¿dónde están los senadores que nos iban a escuchar?", y "Norma Piña, no estás sola".



RESPALDO

1 Dijeron que no es sólo una marcha sino un movimiento.

2 Mostraron su total respaldo a la ministra Norma Piña.

5

MIL PERSONAS ACUDIERON A LA MARCHA.

9

AM INICIÓ LA MANIFESTACIÓN EN EL ÁNGEL, HACIA EL SENADO.

PIDEN DIÁLOGO

1

• Uno de los asistentes fue el ministro Juan Luis González Alcántara Carrancá.

2

• Los estudiantes confiaron en que haya diálogo con el Congreso.

FOTO: GUILLERMO O'GAM



• EXPRESIONES. #TodosSomosPJF y #NoHayFuturoSinJusticia, consignas de los manifestantes.

